Just published Vient de paraitre

Hélene Cixous: Texture mythique et

alchimique

par Metka Zupancic
Order Form Bon de commande

Yes, please ship me copy(ies) of the newly published Héléne Cixous: Texture mythique et
alchimique at the special price of $34.36 per volume—a 20% discount from the list price of $42.95. Please
add shipping and handling costs as indicated below*. But hurry! This offer will expire on December 31,
2007; any purchase order submitted after this date will be subject to the stated retail price. (Cette offre
exceptionnelle viendra a échéance le 31 décembre 2007; au dela de cette date toute commande sera
facturée au prix de détail 42,95 SUS. N’oubliez pas d’y ajouter les frais de port et d’emballage détaillés ci-
dessous. Passez votre commande dés aujourd’hui pour profiter de ce rabais spécial qui ne sera pas
renouvelé!)

Please print (veuillez écrire en caractéres d’imprimerie)
Name
Address (for shipping purposes; adresse d’expédition)

City Postal/Zip code Country
Check enclosed (chéque ci-joint en fonds US) (in US funds)

All purchases must be prepaid (Tout achat devra étre réglé par paiement anticipé). Please pay in US
funds only. We cannot accept checks drawn on foreign banks in US funds. (Tout paiement devra
s’effectuer en monnaie américaine. Nous ne pouvons pas accepter des chéques tirés sur des banques
étrangeres en dollars US.) We can also accept credit card purchases (Visa and MasterCard only. See
below). (Il est aussi possible de régler par carte de crédit ou bancaire. Voir ci-dessous.)

*Shipping and handling costs: $4.00 for the first volume in a single shipment in the United States; $1.00 for each
additional volume. Shipping to Canada: $9.00 for the first volume in a shipment; $6.00 for each additional volume.
(Pour toute livraison au Canada , veuillez payer les frais de port et d’emballage suivants: 9,00 $US pour le premier
volume de chaque envoi, 6,00 $US pour tout livre supplémentaire. Autres destinations (a I’étranger: $13.00 pour
tout volume de I’envoi). Délais de livraison: 6-10 jours ouvrables.

Credit card purchases: [Visa] [MasterCard] # (numéro)
Exp. Date (date d’expiration)

Name on card (nom du détenteur)
Signature (required for credit card purchases—obligatoire pour tout achat par carte de crédit)

Please send all orders to Summa Publications, Inc., PO Box 660725, Birmingham,
AL 35266-0725 USA. Thank you for your order Merci de votre commande

IMPORTANT: This promotional offer is valid only for individuals. Librarians must order at
retail price. (Cette offre exceptionnelle est destinée uniquement aux particuliers. Toute
commande provenant des bibliothéques sera facturée au prix de détail)



